



16. Plattform der Kleinserie vom 12. bis 14. Oktober 2018 in Bauma

Etwas Neues wagen

Die traditionelle Messe im Tösstal kann aus Sicht der Organisatoren als Erfolg verbucht werden, war die Plattform der Kleinserie doch erneut sehr gut besucht. Anlässlich der aktuellen Bauma-Berichterstattung wartet das LOKI-Team mit einer Neuerung auf. In dieser Ausgabe präsentieren wir Ihnen eine Neuheitenshow, wie wir es jeweils anlässlich der Spielzeugmesse in Nürnberg tun.

Von Zoltan Tamassy

Draussen war meist eitel Sonnenschein. Dennoch liessen es sich Scharen von Modellbahnhobbyisten am Wochenende vom 12. bis 14. Oktober nicht nehmen, Bauma einen Besuch abzustatten, um in den Ausstellungshallen der 16. Plattform der Kleinserie zu wandeln. Es gab denn auch einiges zu bestaunen. Über 80 Aussteller – von A wie ABG Technology bis Z wie ZIMO Elektronik – boten ihre Waren feil und luden zum Fachsimpeln.

Natürlich war auch das LOKI-Team mit einem Stand vor Ort. Und mit einer Innovation: Vor dem Anlass haben wir die Aussteller per Mail dazu aufgerufen, neue Produkte an unserem Stand vorbeizubringen. In einem mobilen Fotostudio wurden unter dem Lead von LOKI-Autor Patrick Heuberger die Bijous abgelichtet. Das Resultat der



Bruno Ineichen (QDecoder) und Tom Wäfler (Swiss Model Rail) gemeinsam am «Chrömlen».